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Liga da Defesa Nacional deixou uma centelha do fogo simbólico em sua passagem pela 
região nesta semana. Representantes de escolas, autoridades civis e militares prestigiaram 
os atos. Em Horizontina junto ao Quartel do Corpo de Bombeiros e em Três de Maio na sede 
da Brigada Militar.
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# Sessão Legislativa de Horizontina aprova 
projetos de lei importantes. Uniforme Escolar 
da Rede Municipal, Vale Livro em novo formato 
e a denominação do Plenário ao  ex-vereador 
Bruno Bohnen. Para a família de seu Bruno, 
no ano de seu centenário, faz-se justiça com 
a história de um abnegado líder, voluntário, 
coerente e justo.

# Com presidente Sandro em atestado médico, 
Aroldo Dewes voltou a presidir uma sessão 
legislativa o que não se via havia alguns anos. 
Em tempo, aguarda-se a renúncia de Alessandro 
após a sua alta médica, para termos convocação 
de eleição da nova mesa diretora.

# Na sessão legislativa de Tucunduva, dá 
gosto ouvir os vereadores do PP que são 
oposição – não todos – . Eles e ela, tem receita 
mágica na sacola, para a plenitude do que 
seria, digamos, o suprassumo de uma espécie 
que a meu ver, daria a melhor administração 
municipal do RS, do Brasil, quiçá, do Mundo.

# Pena que no resultado de seus governos, 
apesar de todos os avanços, nunca contamos 
com esse produto final que os nobres cobram de 
outros. Pena mesmo.

# Imaginem senhores, com a sabedoria e essa 
perfeição demonstrada pelos edís, que parecem 
super bem assessorados, uma pergunta não quer 
calar:  Onde estavam enquanto Marcelo Burin, 
sofria e governava 2017/2020? Surgiram depois 
todas essas ideias fantásticas? Impressionada 
está, essa humilde ave. 

# Três de Maio tem uma capacidade extraordinária 
de unir todos os segmentos, quando realiza seus 
eventos. Não há briga de beleza por questões 
políticas, espaço na mesa, citação do nome, minha 
entidade primeiro, etc e tal. Todos pegam juntos e 
um nome só está no horizonte: Se for Expo Feira é 
a Expo Feira, e se for a Expo Terneira, como agora, 
toda a energia nela. É bonito e serve de exemplo.

# Pelo menos 700 pessoas devem prestigiar 
um evento fechado, de homenagem e gratidão 
à vida e ao trabalho de Eduardo Jorge Horst 
o Nico.  Aguardada inclusive, a presença do 
Candidato ao Piratíni, ex-governador e seu 
xará Eduardo Leite. Será nesta quinta-feira dia 
18. Não há mais convites, haja vista, o espaço 
físico do local definido para o evento. 

POLICIAL

Acidente com morte 
no interior de Doutor 

Mauricio Cardoso
Um homem de 41 anos 

morreu a noite passada, 
(16/08) numa estrada 
fronteiriça, entres os 
municípios de Horizontina 
e  D o u t o r  M a u r i c i o 
Cardoso, localidade de 
Vila Pranchada.

O acidente envolvendo 
o Ford Escort que ele 
conduz ia ,  t ip i f icado 
como saída de pista, em 
decorrência de uma curva 
existente na estrada de 
chão, com pedras soltas. 

O carro foi recolhido do 
local para ser periciado.

O corpo de Gean Borba 
de Oliveira, foi velado na 
Igreja Católica de Vila 
Cascata - Horizontina, 
com sepultamento no  
Cemitério de Vila Bender- 
Crissiumal.

As causas do acidente 
serão investigadas pela 
Polícia Civil, estando 
a cargo do Delegado 
responsável pela DP de 
Doutor Mauricio Cardoso.
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JostFarma 
19 anos!!!

Dia 23 de agosto comemoramos 
um dia especial para todos que 
fazem parte deste time, pois é o 
aniversário da nossa empresa, 
a razão pela qual nós todos nos 

reunimos diariamente.

Este dia representa mais um ano 
de muito trabalho, muita dedicação 

de todos e muitas realizações. 
Vamos celebrar e agradecer a 

dedicação de toda a equipe, que 
trabalha com entusiasmo por um 

bem maior: a saúde e qualidade de 
vida de nossos clientes!

Gratidão a todos que caminham 
junto conosco!

Convidamos você amigo cliente 
para comemorar conosco no dia 23 

de agosto. #vemprajost

Um grande abraço de nossa 
equipe: Sirlei, Cleonice, Fátima, 
Cristiane, Fabiana e 

Michele.

POLICIAL

PRF prende 
contrabandista e 

carga de herbicida 
de uso proibido

Na terça-feira, 16, 
por volta das 19h00 
foi preso na BR 468, 
Km 74, município de 
C a m p o  N o v o ,  u m 
homem de 26 anos. Ele 
conduzia um automóvel 
Astra, carregado 30 
galões de 20 litros, do 
herbicida-dessecante 
PARAQUAT SIGMA, de 
procedência Argentina.

Segundo o condutor, 
o produto foi carregado 

na barranca do Rio 
Uruguai, na República 
Argent ina,  e  ser ia 
entregue em Rio dos 
Índios/RS.

O cidadão, possuidor 
de  vas ta  l i s t a  de 
ocorrências criminais, 
foi preso e encaminhado 
para a polícia judiciária 
f ede ra l  em  San to 
Ângelo, acompanhado 
do veículo e a carga 
foram apreendidos.
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O VIOLINISTA DO METRÔ
 
Ano de 2007. A vida segue agitada na capital 

dos Estados Unidos. Numa estação de trem, 
as pessoas vêm e vão, preocupadas com seus 
afazeres. Subitamente, um rapaz vestindo jeans, 
camiseta e boné se escora numa parede. Retira de 
sua maleta um violino e começa a tocar, deixando 
o estojo aberto para as moedas. O repertório é 
clássico, o instrumentista exímio e o violino de 
altíssima qualidade. Quase ninguém se posiciona 
para ouvir ou deixar um troco. Detalhe: o violinista 
é Joshua Bell, considerado o maior músico clássico 
dos Estados Unidos, e está participando de um 
experimento para verificar a reação das pessoas. 
Para assistir a um concerto dele, o bilhete chega 
facilmente a cem dólares. E ali está, tocando de 
graça, sem aplausos. Durante as sinfonias e óperas 
nas casas de concerto, ele costuma ficar um pouco 
irritado se alguém tosse ou faz o mínimo barulho 
durante a performance. Aqui no metrô, porém, 
rapidamente se habitua: sua música concorre 
com as gargalhadas, os toques de celulares, os 
gritos dos vendedores. O violino com o qual está 
executando as belas e dificílimas peças está 
avaliado em mais de três milhões de dólares. Fim 
do show. Valor arrecadado: 40 dólares. Vida que 
segue.

O episódio acima virou manchete nos jornais na 
época, suscitando as mais diferentes interpretações. 
Alguns comentaristas chegaram a afirmar que o 
violinista estava “jogando pérolas aos porcos”, 
no sentido de que perdia seu tempo e talento 
com cidadãos que não davam a mínima para o 
espetáculo, e que talvez até fossem se irritar com 
aquele tipo de música. Eles afirmavam que a arte 
precisa do correto contexto. 

Contexto. Aqui talvez esteja a chave para dar 
um significado mais profundo para o ocorrido. 
Ali temos um grande profissional num ambiente 
errado. Isso nos faz pensar nas situações em 
que nos encontramos no dia a dia das empresas, 
das famílias, da sociedade: uma pessoa boa num 
sistema ruim. Às vezes é importante levar em 

consideração de que não se está no lugar mais 
adequado: quantas e quantas vezes vemos pessoas 
que “floresceram” ao largar um determinado 
relacionamento, ao sair de uma certa empresa, ao 
mudar de cidade, ao trocar de profissão. 

Isso tudo não significa que devemos jogar fora 
a perseverança, uma virtude preciosa, que só 
surge com o tempo. Porém torna-se vital ponderar 
a respeito do contexto em que nos encontramos. 
Sempre existe um violinista do metrô dentro de cada 
um. Cabe avaliar se estamos na estação certa.

Deixe sua opinião sobre esta coluna no whatsapp: 
99626-7710

* Ivan Trentin trabalha como corretor de 
imóveis. Assume neste ano a função de Oficial 
de Intercâmbio no Rotary Club de Horizontina.
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Sicredi Noroeste RS ISENTA 
manutenção de contas

Na última terça-feira 
dia 16/08, na primeira 
Assembleia de Prestação 
de Contas do Primeiro 
Semestre de 2022,  o 
presidente Glei Linhares 
junto com o Diretor Executivo 
Edson Ferreira, lançaram 
para os associados de 
Inhacorá, a novidade da 
cooperativa: isenção de 
manutenção de contas.

 Com a convicção de 
que o cooperativismo é 
uma alternativa sustentável 
e de inclusão financeira 
que cont r ibu i  para  o 
desenvo lv imento  dos 
associados e comunidades, 
a Sicredi Noroeste RS 
que já possui alternativas 
de car tão  de c réd i to 
i n te rnac iona l  i sen to , 
se posiciona isentando 
também a manutenção de 
contas.

+ benefícios, com 
custo zero

A partir de agora, tanto 
novos associados quanto 
os atuais, dos 12 municípios 
da área de atuação da 
Sicredi Noroeste RS, já 
podem se beneficiar com 
esta novidade. As pessoas 
físicas contarão com dois 
tipos de contas correntes, 
uma totalmente isenta, e a 
outra com um custo reduzido 
e serviços ilimitados. Já as 

empresas associadas ou 
que abrirem conta corrente 
a partir de agora, além de 
um conta totalmente isenta 
com serviços limitados, 
contarão com mais 3 
cestas de relacionamento 
disponíveis de acordo com 
suas necessidades.

Os associados poderão 
escolher a manutenção 
que  a tenda  às  suas 
necessidades entrando 
em contato pelo WhatsApp 
a t r a v é s  d o  n ú m e r o 
(51)3358-4770 e digitar 
a opção 8. A partir daí 
toda a informação será 
repassada pelo gerente 
de conta que apoiará o 
associado na mudança.

Poder ESCOLHER a 
manutenção de conta que 
atenda a sua necessidade, 
de acordo com os serviços 
que utiliza, além de gerar 
uma economia imediata 
aos nossos mais de 49 
mil associados, oportuniza 
que cada vez mais pessoas 
conheçam os benefícios de 
ser associado da Sicredi 
Noroeste RS.

Aqui existe alternativa!
Vamos construir juntos 

uma sociedade mais 
próspera!

Site do Sicredi: www.
s i c red i . com.b r / coop /
noroesters

R e d e s  S o c i a i s : 
Facebook |Instagram  | 
YouTube

A Sicredi Noroeste RS se posiciona no mercado financeiro isentando 
manutenção de contas

xx
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LGPD - Lei Geral de Proteção de 
Dados Pessoais - Lei nº 13.709 de 

14 de agosto de 2018
DADOS DE CRIANÇA E ADOLESCENTE
Apesar da LGPD não definir quem é criança e quem 

é adolescente, ela apresenta mais uma categoria de 
dados pessoais que são os dados de crianças e 
adolescentes. Por isso, precisamos entender essa 
definição de criança e adolescente que está no 
Estatuto da Criança e Adolescente, o ECA.

De acordo com o ECA: a definição de criança se 
baseia em pessoas de 0 a 12 anos, enquanto os 
adolescentes se encontram na faixa etária de 12 a 
18 anos incompletos.

O que importa é entendermos que a LGPD separou 
esses dados, para dar também um tratamento 
especial a eles. É preciso considerar que se 
tratando de crianças e adolescentes ainda não há 
discernimento total sobre a divulgação dos seus 
dados, elas ainda não conseguem exercer com 
propriedade essa autorregulação informativa, que 
a LGPD traz, portanto precisam ser assistidos de 
forma diferenciada pela Lei.

O Art. 14 da LGPD estabelece os principais pontos 
em relação às crianças e

adolescentes:
Art. 14. O tratamento de dados pessoais de 

crianças e de adolescentes deverá ser realizado em 
seu melhor interesse, nos termos deste artigo e da 
legislação pertinente.

§1º O tratamento de dados pessoais de crianças 
deverá ser realizado com o consentimento específico 
e em destaque dado por pelo menos um dos pais 
ou pelo responsável legal.

§2º No tratamento de dados de que trata o § 1º 
deste artigo, os controladores deverão manter pública 
a informação sobre os tipos de dados coletados, a 
forma de sua utilização e os procedimentos para o 

exercício dos direitos a que se refere o art. 18 desta 
Lei.

§3º Poderão ser coletados dados pessoais de 
crianças sem o consentimento a que se refere o § 
1º deste artigo quando a coleta for necessária para 
contatar os pais ou o responsável legal, utilizados 
uma única vez e sem armazenamento, ou para sua 
proteção, e em nenhum caso poderão ser repassados 
a terceiro sem o consentimento de que trata o § 1º 
deste artigo.

§4º Os controladores não deverão condicionar a 
participação dos titulares de que trata o § 1º deste 
artigo em jogos, aplicações de internet ou outras 
atividades ao fornecimento de informações pessoais 
além das estritamente necessárias à atividade.

§5º O controlador deve realizar todos os esforços 
razoáveis para verificar que o consentimento a que 
se refere o § 1º deste artigo foi dado pelo responsável 
pela criança, consideradas as tecnologias disponíveis.

§6º As informações sobre o tratamento de dados 
referidas neste artigo deverão ser fornecidas de 
maneira simples, clara e acessível, consideradas as 
características físico-motoras, perceptivas, sensoriais, 
intelectuais e mentais do usuário, com uso de 
recursos audiovisuais quando adequado, de forma a 
proporcionar a informação necessária aos pais ou ao 
responsável legal e adequada ao entendimento da 
criança.

Portanto, vale destacar, que a categoria deve 
ser tratada sempre no melhor interesse da criança 
ou adolescente. E esse assunto é extremamente 
importante, uma vez que, cada vez mais, crescem os 
números de publicidades direcionadas a esse público 
e ao falar de crianças, estamos falando de pessoas 
que ainda não apresentam a percepção crítica de que 
o anúncio é feito geralmente com interesse de venda.

Fonte: Curso Mariana de Toledo LGPD 4.0, Belo 
Horizonte MG, abril, 2021; 

LGPD – Lei Geral de Proteção de Dados Pessoais 
- Lei nº 13.709 de 14 de agosto de 2018.

José Elizeu é Gerente Administrativo e de 
Relacionamento e DPO/Encarregado de LGPD 

na Atrhol, Advogado, Diretor de Protocolo 
do Rotary Clube de Horizontina ano rotário 
2022/2023 e membro da Diretoria da ACIAP.
Tel. 55-99631-0709 – e-mail: jose_elizeurs@

hotmail.com - OAB 103327
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Em Giruá vereador Fabiam sugere 
testes de visão e audição 
em alunos da rede escolar

Na sessão legislativa 
realizada em 15 de 
agosto, o Vereador 
F a b i a m  T h o m a s 
indicou matéria ao 
Prefei to Municipal 
visando diagnosticar 
em tempo e da maneira 
cor re ta  eventua is 
problemas visuais e 
auditivos em alunos 
da rede municipal de 
ensino, a exemplo 
do que já ocorreu no 
âmbito do Programa 
Mais Saúde, Mais 
Educação.

A  p r o p o s i ç ã o 
refere a necessidade 
d a  r e t o m a d a  d a 
realização de testes 
de visão e audição 

em todos os alunos, 
cientificando os pais 
e professores acerca 
dos  d i agnós t i cos 
encontrados. E nos 
casos em que forem 
detectados problemas, 
encaminhar os alunos 
à rede de atendimento 
e m  s a ú d e  p a r a 
assegurar o tratamento 
necessário para que se 
restabeleça a melhor 
condição possível ao 
aprendizado.

'N e m  se m p re  a 
cr iança consegue 
expressar aos pais ou 
professores dificuldade 
em ouvir ou enxergar, 
p r i n c i p a l m e n t e 
quando presentes 

e m  g r a u  i n i c i a l , 
mas tais situações 
são  iden t i f i cadas 
em simples testes 
disponíveis na rede de 
saúde. O diagnóstico 
tardio pode afastar 
a criança da escola, 

sugerir que a mesma 
tenha 'd i f icu ldade 
e m  a p r e n d e r ' , 
potencializar timidez, 
isolamento social e 
até mesmo causar 
depressão infantil.', 
defende Fabiam.
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A CRISE DO INDIVIDUO!

“Não existe crise mundial, o que existe é a 
crise do individuo, em seu estado morbido, 

que se comunica com o outro, e vai gerando 
o pessimismo que todos nos conhecemos”. 

(Divaldo Franco)
 
Em 2016, em uma entrevista ao Programa do Jô, o 

Medium Divaldo Franco, proferiu esta frase de muita 
propriedade, e que volto a ela hoje, porque a cada 
dia, nos vemos mais envoltos a esta situação que 
se aprofunda mais, e a semeadura de pessimismo, 
perda de valores e desrespeito à vida humana, 
vem num crescente, que acabam por provocar na 
sociedade um conformismo com o desgaste das 
relações e o descuido, desproporcional com o que 
era base e fundamento da sociedade, a apropriação 
de algumas frases que eram balisadoras da fé 
e da esperança, tansformadas em chavões de 
propaganda de correntes políticas, transformando 
tudo em pequenos guetos ou pedaços da sociedade.

A fragmentação é um componente da crise da 
razão e do indivíduo. Embora continue havendo 
uma representação do indivíduo (sujeito), ela não 
será plena, completa, pois, não sendo mais legítimo 
apelar para qualquer processo de totalização, a 
decomposição aparecerá como inevitável.

Libertar-se dos miasmas (impurezas), dos 
pântanos, dos vales sombrios por onde temos 
andado, na direção dos planaltos da fé... faz 280 
anos aproximadamente que um pensador inglês 
Thomas Heart anunciava "O ser humano perdeu 
o endereço de Deus" há sua época, eu tomaria 
emprestada essa frase e diria que o ser humano 
perdeu o endereço de si mesmo, sendo ele a morada 
de Deus, o indivíduo perdeu as opções, passou as 
opções aligeiradas, aos prazeres imediatos, ao 
desfrutar do tempo agora, olvidando que o agora, 
ao iniciar-se o prazer também já é passado... e 
essa sede que faz lembrar a sede da água do mar, 
sempre se sorve mais, esta levando-nos a buscar 

uma água diferente, a da tranquilidade e harmonia 
que o evangelho de jesus nos pode dar.. a fazer 
este homem que é nosso modelo e guia, voltar a 
comungar conosco, tirá-lo da cruz e colocá-lo ao 
nosso lado como amigo que conversa e participa 
das nossas dores e que nos introjetaremos de tal 
forma que ele reflita na nossa palavra no nosso 
comportamento e consiga mimetizar outros... 

Adorno e Horkheimer (Dialética do Esclarecimento), 
argumentaram que o capitalismo tinha causado a 
liquidação do individualismo. O individualismo era a 
base da consciência crítica. Assim, ocorrera a morte 
da razão crítica, que fora asfixiada pelo capitalismo. 
Esses pensadores se mantiveram pessimistas em 
relação a uma mudança dessa realidade. 

Os dois pensadores acima, acreditavam que a 
indústria cultural era a arena onde as tendências 
críticas eram eliminadas. Esses pensadores são 
conhecidos por suas críticas à "indústria cultural" 
moderna, que manipula o público, criando a 
homogeneização dos comportamentos e o 
consumo dos meios de comunicação em massa, 
em vez de formar leitores críticos.

Eles argumentavam que a indústria cultural, 
que produz e circula commodities culturais pelos 
meios de comunicação, manipula a população. 
A cultura popular é a razão por que as pessoas 
se tornam passivas. Acesso a esses prazeres 
“fáceis” – os prazeres do consumo da cultura 
popular – tornou as pessoas dóceis e satisfeitas, 
independentemente de quão terrível sejam suas 
circunstâncias econômicas. As diferenças entre 
bens culturais fazem com que estes aparentam 
ser diferentes, mas, na realidade, são variações do 
mesmo tema. Adorno e Horkheimer acreditavam 
que “a mesma coisa é oferecida a todos pela 
produção padronizada de bens de consumo", 
mas essa realidade é ocultada pela "manipulação 
do gosto e da aparência individualista da cultura 
individual”. 

PENSE NISTO!

Prof. Nerino Sávio da Rosa
Mentor, Negociador e Consultor nas 

Áreas de Planejamento, 
Gestão de Pessoas e 

Gestão Comercial
E-mail: prof.nerino@gmail.com 



18 DE AGOSTO DE 2022 9Primeira Edição



10 18 DE AGOSTO DE 2022Primeira Edição

Comércio 
eletrônico X físico

 
Hoje escrevo para os amigos leitores que atuam direta 

ou indiretamente no varejo, lembrando que comércio 
eletrônico continua crescendo, embora em ritmo menor 
que durante a pandemia, quando esta modalidade bateu 
recordes de crescimento. 

Segue sendo muito importante que as lojas físicas 
que tem atuação tímida, e/ou amadora no mundo 
digital, acelerem investimentos e atenção na mudança 
de comportamento dos clientes e prospects. Durante a 
pandemia um número gigante de pessoas foi impulsionada 
a comprar online, pois não havia muita escolha diante 
das restrições de circulação, especialmente nas 
cidades maiores. A experimentação forçada acelerou 
em muito a adesão ao comércio eletrônico, que ganhou 
credibilidade, corpo, capilaridade, aprimorou processos, 
acelerou entregas, criou novos canais, etc.. Esta 
situação fez com que várias corporações do mundo 
digital superestimassem a continuidade do crescimento 
e passam por momentos turbulentos em várias partes 
do mundo. É mais uma oportunidade para o pequeno e 
médio varejo aumentar a fatia deste mercado.

No pós pandemia o varejo físico voltou a crescer 
com força, e especialmente aqueles varejistas que 
aprenderam com o mundo virtual já mostram ter 
passado para outro patamar. Aproveitar o melhor do 
varejo físico para explorar as sensações, experiências, 
e o melhor do eletrônico explorando horários de 24h, 7 
dias por semana, comodidade, agilidade, potencializa 
significativamente a relação com o público alvo e com 
novos mercados.  

22% foi o crescimento do varejo no Brasil, na 
comparação do primeiro semestre deste ano em relação 
ao ano passado, conforme o Índice de Performance do 
Varejo, organizado pela HiPartners Capital & Work em 
parceria com a Sociedade Brasileira de Varejo e Consumo 
(SBVC). O e-commerce segue crescendo 10% ao ano, 
impulsionado por produtos que não estão no varejo físico 
tradicional, ou seja, produtos não populares. A média de 
compras dos brasileiros no comércio eletrônico alcançou 
4 vezes ao ano, de acordo com dados da ABComm 

(Associação Brasileira de e-commerce).
Quem atua no varejo e está atento as mudanças 

do setor sabe que a tendência no curto e médio prazo 
é acelerar a automação em toda a cadeia, usando a 
tecnologia para melhorar a gestão de estoques, logística, 
classificação, atendimento, entregas, dentre outros. As 
live commerces onde os produtos são apresentados ao 
vivo, mexem com as emoções de quem está assistindo 
e estimula as compras por impulso, além de aumentar a 
repercussão. Os vídeos curtos, com desdobramentos ou 
não da transmissão ao vivo também são bons exemplos 
de aproveitamento de competências do varejo físico, 
apoiadas no digital/eletrônico. Tem empresa que já 
montou pequenos estúdios para aumentar a frequência 
de seus eventos virtuais.

Outra tendência que está impactando todos os 
públicos, principalmente o masculino, que muitas vezes 
deixa de comprar pelo tempo e o aperto dos provadores 
físicos, é o uso da realidade aumentada como provador 
de produtos. Agiliza e aumenta as vendas nas lojas 
físicas e vai ajudar a reduzir a logística reversa nas 
compras virtuais, pois caimento, modelo, tamanho, etc. 
são alguns dos motivos que geram dúvidas nas compras 
online e também devoluções e trocas de produtos. A 
realidade aumentada e a realidade virtual estimularão 
nova fase na experiência do consumidor no e-commerce.

Intensas trocas de experiências e apresentações das 
próximas tendências que podem mudar o varejo como 
conhecemos são apresentadas em eventos como Retail´s 
Big Show da NRF (maior evento mundial do varejo), 
dentre outros. As últimas edições vêm sinalizando a 
necessidade de mudanças nas competências dos 
profissionais do varejo, não somente das empresas. 
Profissionais muito mais ligados em indicadores de 
resultados de ações combinadas entre o físico e o digital 
já são muito necessários. Criadores e gestores de sites, 
influenciadores, profissionais de tecnologia focados em 
marketplace, especialista em live commerce, devem ter 
número de vagas aumentado. 

Um abraço e até a próxima!

Marcelo Blume é Administrador, Especialista 
em Marketing e Mestre em Engenharia de 

Produção. Dirigente e professor na FAHOR 
e docente convidado em diversas IES. 

Sócio e consultor da Referenda Consultoria. 
Palestrante, pesquisador e escritor, com 

artigos e livros publicados na área de 
gestão e educação.

marcelo.blume@referenda.com.br
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Médico ginecologista ijuiense acusado 
de abusar de suas pacientes é preso

O ginecologista suspeito 
de abusar sexualmente de 
pelo menos 35 pacientes 
de Ijui e região, foi preso 
na quarta-feira (17). Olinto 
Paz da Costa teve a prisão 
preventiva decretada pelo juiz 
Eduardo Giovelli, da 2ª Vara 
Criminal de Ijuí, que atendeu 
pedido do Ministério Público 
(MP) nesta semana, a partir 
de nova denúncia contra 
o médico. Acompanhado 
de advogados, Costa se 
apresentou na Penitenciária 
Modulada de Ijuí.

O  g i n e c o l o g i s t a  f o i 
denunciado pela Promotoria 
de Ijuí por abusar sexualmente 
de 23 pacientes. Em maio, a 
Justiça aceitou a primeira 
denúncia contra ele, que 
virou réu e responde a 
processo criminal em que é 
acusado de violentar outras 
12 mulheres.

O advogado Cristiano 
Berger Sander, que defende 
o médico, diz que ele nega as 

acusações, mas não comenta 
o mérito da denúncia, em 
razão do processo estar em 
segredo de Justiça. Adianta, 
no entanto, que ingressará 
com habeas corpus, por 
entender que a prisão é 
desnecessária.

A segunda denúncia pelo 
crime de violação sexual 
mediante fraude praticada 
no exercício da profissão 
de médico (art igo 215, 
caput, do Código Penal) foi 
protocolada pela promotora 
Diolinda Kurrle Hannusch.

Conforme o MP, o médico 
abusava  sexua lmen te 
das mulheres durante 
o s  p r o c e d i m e n t o s 
ginecológicos, sob alegação 
de ter se especializado em 
sexologia, uma área de 
atuação da Medicina.

Conforme relatos de 
vítimas, o assunto era tratado 
nas consultas de rotina. 
Ele tratava do tema nos 
mais variados momentos, 

entre e les,  quando as 
mulheres, por exemplo, iam 
ao consultório falar sobre 
tentativa de engravidar e 
situações de aborto.

Pelos relatos, o médico 
colocava uma de suas 
mãos no órgão genital das 
pacientes e começava 
a masturbá- las,  sob o 
argumento de ensiná-las a 
ter mais prazer e melhorar 
as vidas sexuais delas. As 
mulheres disseram que 
não sabiam se a situação 
era normal ou se constituía 
abuso. Saíam constrangidas 
e,  mui tas  vezes,  com 
vergonha de falar a respeito 
com alguém.

Segundo o MP, além das 23 
novas vítimas que tomaram 
coragem de denunciar, 
há outras que ainda não 
registraram os abusos. Todas 
eram pacientes atendidas 
em consultas particulares 
ou por meio de planos de 
saúde. A idade das vítimas 

varia entre 19 e 45 anos.

Especialidade não 
inclui toques

O MP já  conf i rmou 
q u e  o  d e n u n c i a d o 
não tem t i tu lação de 
sexólogo. A promotora 
do caso conversou com 
prof issionais da área, 
que a garantiram que na 
sexologia, em hipótese 
alguma, o médico pode 
tocar a paciente. E que 
geralmente as consultas 
são feitas com casais. São 
apurados fatos que teriam 
ocorrido entre 2012 e 2021.

Uma cópia da primeira 
denúncia foi encaminhada 
ao Conselho Regional de 
Medicina do Rio Grande 
do Sul (Cremers). Uma 
sindicância que corre 
em sigilo foi aberta pela 
entidade para investigar a 
conduta do médico.

Fonte: GZH 
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Horizontina recebe centelha do 
Fogo Simbólico da Pátria

Horizontina sediou 
no final da manhã da 
quarta-feira, dia 17 de 
agosto, a solenidade 
de recebimento de 
uma centelha do Fogo 
Simbólico da Pátria, 
trazida ao município 
pela Liga da Defesa 
Nacional, com apoio do 
Grupamento da Polícia 
Rodoviária Estadual, 
Brigada Militar e Corpo 
de Bombeiros.

Esta foi a 85ª Corrida 
do Fogo Simbólico 
da Pátria celebrando 
o s  2 0 0  a n o s  d a 
Independênc ia  do 
Brasil. O lema é “A 
Alma de uma Nação é 
o Espirito Patriótico de 
Seu Povo”.

A c o n c e n t r a ç ã o 

ocorreu junto ao Distrito 
Industrial envolvendo 
a coordenação da 
a t i v i dade  a t ravés 
das Secretarias de 

Educação e de Esporte 
Cultura Juventude e 
Lazer.

Um pelotão formado 
p o r  a t l e t a s  d a 
ACEHOR – Associação 
Cultura e Esportiva 
Horizontina, levou a 
centelha acessa na 
viatura do Policiamento 
Rodoviário até a sede 
do Corpo de Bombeiros, 
com as autoridades em 
carreata juntamente 
c o m  v i a t u r a s  d o 
CBMRS e  da  BM 
a c o m p a n h a n d o  a 
corrida.

N a  s e d e  d o s 
Bombeiros, a centelha 
fo i  repassada por 
uma jovem estudante 
ao Diretor da Liga 
de Defesa Nacional 
p r e s e n t e ,  G i l m a r 

de Souza Chagas, 
que simbolicamente 
entregou ao município, 
nas mãos do Prefeito 
Jones Jehn da Cunha. 
O mandatário, alcançou 
sob aplausos a chama 
acesa ao anfitr ião, 
o Tenente Fabricio 
Agnolleto que a colocou 
no dispositivo guardião, 
onde será conservada 
pelos integrantes do 
CBM/RS até dia 1º de 
Setembro, quando será 
transferida novamente 
p e l o s  a t l e t a s , 
Bombeiros e Brigada 
Militar à Pira da Pátria, 
no Largo da Prefeitura, 
dando abertura as 
atividades da Semana 
da Pátria 2022, cujo 
ápice ocorrerá dia 7 de 
CONTINUA NA PRÓXIMA PÁGINA
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Setembro – Feriado da 
Independência, com o 
grande Desfile Cívico.

 Na Solenidade de 
receb imento ,  que 
teve ao protocolo 
a professora Jane 
Nyland, foram entoados 
os hinos Nacional 
como  abe r tu ra  e 
Riograndense para 
encerramento.

Gilmar de Souza 
Chagas falou pela LDN 
e conferiu ao prefeito 
Jones Cunha Diploma 
de participação do 
mun ic íp io  na  85ª 
C o r r i d a  d o  F o g o 
Simbólico.

O prefeito Cunha 
pronunciou-se em 
nome do Governo 

Municipal, agradeceu 
ao trabalho da Liga de 
Defesa Nacional, as 
direções das escolas 
todas presentes, as 
autoridades militares 
e civis, estudantes, 
d e s p o r t i s t a s  d a 
ACEHOR e aos veículos 
d e  c o m u n i c a ç ã o 
presentes.

O  m a n d a t á r i o 
enalteceu o trabalho 
das secretarias de 
Educação e de Esporte 
Cultura e Lazer que 
s e  e m p e n h a r a m 
tanto para o ato de 
abertura, quanto para 
a programação da 
Semana da Pátria que 
começa a ser divulgada 
nos próximos dias.  



14 18 DE AGOSTO DE 2022Primeira Edição

Imunização será realizada até às 20h

Três de Maio tem nesta quinta turno 
estendido de vacinação

A Secretaria de Saúde 
de Três de Maio comunica 
que nesta quinta-feira, 
dia 18, estará aplicando 
a imunização contra a 
Covid-19 e Influenza.

A imunização será 
realizada na Unidade 
Central, das 7h30min 
às 11h e das 13h às 
20h, mediante ordem de 
chegada e apresentação 
do CPF e da caderneta 
de vacinação.

A vacina contra a 

Gripe será aplicada 
em toda a população 
acima de seis meses de 
idade. A primeira dose 
da imunização contra a 
Covid-19 será oferecida 
para a população entre 
três e quatro anos e 
acima de seis anos 
de idade. A segunda 
dose será oferecida aos 
munícipes, acima de 
seis anos, que estão 
com qualquer um dos 
imunizantes em atraso.

A dose de reforço será 
oferecida às pessoas, 
acima de 12 anos, que 
receberam a segunda 
dose ou a dose única 
até o dia 18 de abril. O 
segundo reforço será 
oferecido às pessoas 
acima de 30 anos e 
t r a b a l h a d o r e s  d a 
Saúde, que receberam 
o primeiro reforço até o 
dia 18 de abril.

Na opor tun idade, 
t a m b é m  s e r á 

d i s p o n i b i l i z a d a  a 
imun ização  con t ra 
a  Po l i om ie l i t e ,  as 
vacinas do calendário 
básico da criança e 
do adolescente, e as 
vacinas para adultos e 
gestantes.

A medida visa facilitar o 
acesso da população aos 
imunobiológicos e atingir 
as metas da campanha 
Nacional de Vacinação 
contra Poliomielite e 
Multivacinação.



18 DE AGOSTO DE 2022 15Primeira Edição



16 18 DE AGOSTO DE 2022Primeira Edição

85ª Corrida do Fogo Simbólico 
passa por Três de Maio

No último sábado, dia 
13, em Viamão, foi aceso 
o Fogo Simbólico da 
Pátria e, a partir de então, 
iniciou-se a distribuição 
da Centelha da Chama 
aos municípios gaúchos.

N a  m a n h ã  d e 
quarta-feira, 17, nas 
d e p e n d ê n c i a s  d a 
Brigada Militar, ocorreu a 
solenidade de acolhida do 
Fogo Simbólico da Pátria 
2022, que foi conduzido 
pela Comitiva da Liga 
da Defesa Nacional, 
marcando a 85ª Corrida 
do Fogo Simbólico.

O  t r a n s p o r t e  d a 
Centelha foi realizado 
pela Brigada Militar, Corpo 
de Bombeiros, Grupo 
Escoteiro Flor de Maio 
e estudantes da Escola 
Municipal  de Ensino 
Fundamental Germano 
Dockhorn, sendo que o 
aluno Renan Oliveira da 
Rosa entregou a Centelha 
ao prefeito municipal em 
exercício, Josias Correa, 
que acendeu a Pira da 

Pátria. Também estiveram 
presentes representantes 
do Executivo, APAE, 
Rotaract ,  In teract  e 
do Pelotão da Escola 
Municipal Cívico-Militar 
Caminhos Inovadores.

A Chama foi conduzida 
ao município pelo diretor 
inst i tucional da Liga 
da Defesa Nacional 
do Rio Grande do Sul, 
Gilmar Sousa Chagas, e 
permanecerá em guarda 
na Brigada Militar até 
o dia 1° de setembro, 
quando será conduzida 
até a Praça Henrique 
Becker Filho para dar 
início a programação da 
Semana da Pátria, que 
segue até o dia 7 de 
setembro.

As sessões cívicas 
serão real izadas na 
Praça Henrique Becker 
Filho, sendo que no dia 
4 de setembro ocorre o 
Desfile Cívico, com início 
às 8h, tendo como tema 
“Memórias Centenárias no 
Território Três-Maiense”.

Solenidade foi realizada na Brigada Militar
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TRÊS DE MAIO

Agosto Lilás debate a 
violência contra a mulher

A Secretaria Municipal 
de Políticas da Mulher 
d e  Tr ê s  d e  M a i o , 
j un tamen te  com o 
Centro de Referência 
da Mulher (CRM) Flor 
de Liz e a Patrulha 
Maria da Penha, apoia a 
Campanha Agosto Lilás, 
que foi criada em alusão 
a Lei Maria da Penha 
e busca sensibil izar 
e  c o n s c i e n t i z a r  a 
soc iedade sobre  o 
necessá r i o  f im  da 
violência contra a mulher.

A s  a ç õ e s  d e 
conscientização ocorrem 
na Semana Municipal de 
Combate à Violência 
Contra a Mulher, que é 
realizada paralelamente 
às comemorações do 
Dia Internacional de 
Combate à Violência 
C o n t r a  a  M u l h e r , 
celebrado no dia 25 de 
novembro.

A violência contra 
a  mu lhe r  pode  se 
manifestar de forma 
física, psicológica, moral, 

sexual e patrimonial. 
Geralmente, os atos 
de violência acontecem 
de forma crescente, 
e a única forma de 
interromper esse ciclo 
é ficar atento aos sinais 
de um relacionamento 
a b u s i v o .  S e  v o c ê 
conhece algum caso, 
ligue 180 e denuncie. 
A ligação é gratuita, 
anônima, e pode ser 
realizada em qualquer 
horário do dia.

Em Três de Maio, 

no primeiro semestre 
d e  2 0 2 2 ,  o  C R M 
Flor de Liz realizou 
1.477 atendimentos 
à s  m u l h e r e s  e m 
situação de violência, 
envo lvendo :  Apo io 
Assistente Social, Apoio 
Psicológico, Assessoria 
Jurídica, Alojamento de 
Passagem, Audiências 
Judiciais, Busca Ativa, 
Encaminhamento à 
Polícia Civil, Orientação 
p o r  Te l e f o n e  e 
Transporte.
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Expo Terneira lança programação 
prestigiando a Sessão Legislativa

No início da noite 
da  segunda - fe i r a , 
d ia  15 de agosto , 
Três de Maio viveu 
importante momento 
com a  so len idade 
d e  d i v u l g a ç ã o  d a 
Programação Oficial 
da Expo Terneira 2022.

P r e s t i g i a n d o  a 
estrutura presencial 
e também online da 
Câmara  Mun ic ipa l 
de  Ve reado res ,  a 
c o m i s s ã o  c e n t r a l 
levou ao plenário do 
legislativo, lideranças, 
promotores e veículos 
de comunicação. O 
Presidente Leonardo 
Rustick manifestou sua 
expectativa contagiante 
p a r a  o  e v e n t o , 
anunciando o sucesso 
na comercialização dos 
espaços, e as novidades 
desta edição.

O Prefeito Marcos 

Vinícius Benedetti Corso 
destacou as parcerias 
entre as entidades, 
instituições e o Poder 
Público que fazem de 
Três de Maio, uma 
referência em eventos 
de negócios, com a 
credibilidade agregada 
de suas duas feiras ao 
longo do tempo.

R e p r e s e n t a n d o 
o setor de eventos, 
L e a n d r o  R o b e r t o 

Maheler fez a divulgação 
da programação já 
definida, embora sujeita 
a pequenas alterações, 
em cada dia do evento.

A feira será realizada 
de 21 a 25 de setembro no 
Parque de Exposições 
Germano Dockhorn, 
de Três de Maio, e terá 
entrada gratuita, sendo 
cobrado, segundo o 
presidente Leonardo, 
somente uma pequena 

taxa de estacionamento.
V á r i o s  e v e n t o s 

es tão  agendados , 
como shows artísticos 
e culturais, reuniões, 
seminários, festivais e 
dia de campo.

A Un i tec ,  que  é 
uma das apoiadoras 
d a  E x p o  Te r n e i r a 
2022 tem a diretora 
primeira secretária da 
cooperat iva, Izabel 

TRÊS DE MAIO/Feira

CONTINUA NA PRÓXIMA PÁGINA
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TRÊS DE MAIO/Feira
Crist ina Dalemolle, 
n a  C o m i s s ã o  d o 
A g r o n e g ó c i o .  E l a 
des taca  o  D ia  de 
Campo, organizado 
pe la  Comissão do 
Agronegócio, que está 
programado para o 
dia 21 de setembro, a 
partir das 13h30min, no 
Espaço Agro.

“As empresas do 
ramo do agronegócio – 
Agrosol, Tarumã, Mais 
Agronegócios e Rural 
Mais –, Setrem e Emater/
RS-Ascar, promoverão 
este evento, sendo 
que na área de cada 
empresa haverá uma 
estação, totalizando seis 
estações. Em cada uma 
delas será abordado 
algum assunto voltado 
ao desenvolvimento 
de tecnologias que 
objetivam o aumento 
d a  p r o d u t i v i d a d e 
nas lavouras. Nossa 
expectativa é muito 
boa, visto que marca a 
retomada dos eventos 
presenciais”, afirma.

A vice-presidente 
Anisia Schast Trevisan, 

valoriza o fato de que pela 
primeira vez, o Sindicato 
dos Trabalhadores 
Rurais, entidade por 
ela presidida e que 
representa os pequenos 
agricultores familiares, 
es tá  rep resen tado 
na direção da feira. 
Ela também destaca 
o  e n t e n d i m e n t o 
e n t r e  t o d o s  o s 
promotores, o apoio 
dos patrocinadores, 
e  o  g rande  ba i l e /
encontro de idosos, 
c o m o  d i f e r e n c i a i s 
para o sucesso desta 
edição. “Os idosos 
são nossa h is tór ia 
viva, e a Expo Terneira 
estará valorizando com 
essa integração que 
envolve a participação 
de representantes de 
todos os municípios da 
AMUFRON.

A Expo  Te rne i ra 
2022 é realizada pela 
Prefeitura de Três de 
Maio, Funcap e ACI/
Sindilojas, e organizada 
pelo Sindicato dos 
Trabalhadores Rurais 
de Três de Maio e 

São José do Inhacorá, 
Sicredi e Certhil.

Conta com o apoio da 
Câmara de Vereadores 
de Três de Maio, Setrem, 
Unitec, Sindicato Rural 

de Três de Maio, Farsul, 
E m a t e r / R S - A s c a r, 
Sebrae, Sescoop-RS, 
Sindilojas, Senar-RS, 
e governos estadual e 
federal.
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Na terça-feira, dia 
16, os membros do 
Conselho Munic ipa l 
do Desenvolvimento 
Econômico (CMDE) 
estiveram reunidos na 

Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento 
Econômico, para debater 
novos investimentos no 
Parque Empresarial II. 
Na oportunidade, foi 

Na oportunidade, também foi debatida a participação do Conselho no 
Feirão do Emprego e na Mercopar

apresentada a proposta 
de instalação de duas 
novas empresas.

Na reunião, também foi 
debatida a participação 
do CMDE no Feirão do 

Emprego, que ocorre no 
Clube Buricá, no dia 23 de 
agosto, e a participação 
na Mercopar, que será 
em Caxias do Sul, de 18 
a 21 de outubro.

Conselho de Desenvolvimento 
Econômico debate investimentos do 

Parque Empresarial II

TRÊS DE MAIO
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Os condutores de 
veículos que trafegam 
pela ERS 305,  na 
altura do KM 0, entre 
esquina Tunas e o 
Distrito Industrial I de 
Horizontina, terão de 
observar alterações 
que compreendem a 
entrada em operação 
da nova rotatória de 
entroncamento entre a 
RS 305 e o Contorno 
Viário Asfáltico.

Quem trafega no 
sent ido Tucunduva 
ou Doutor Mauricio 
Cardoso a Horizontina, 

o trânsito passa por 
dentro da rotatória 
do anel viário. Outra 
importante alteração é 
quanto a velocidade, 
que no local será de 
40km por hora e precisa 
ser observada por todos 
os motoristas.

O trecho ainda está 
em ob ras ,  mas  o 
local estará com nova 
sinalização instalada. 
É preciso atenção para 
as mudanças, pois os 
condutores não estão 
acostumados.

A a l teração já  é 

Trânsito na ERS 305 
passa a ter modificações 

com nova rotatória do anel viário

def in i t iva,  pois as 
obras do anel viário 
estão em fase de 

conclusão, e devem 
ser  en t regues  ao 
tráfego em setembro.
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE 
ASSEMBLEIA GERAL ESPECIAL DA 
COOPERATIVA DE TRABALHO DOS 

TÉCNICOS DO NOROESTE DO RS LTDA – 
UNITEC

CNPJ Nº: 01.404.787/0001-10
NIRE Nº: 43400010262

Em cumprimento ao Artigo 33, item “b” do 
ESTATUTO Social da Cooperativa o presidente 
no uso de suas atribuições, CONVOCA 
PARA: ASSEMBLÉIA GERAL ESPECIAL 
DA COOPERATIVA DE TRABALHO DOS 
TECNICOS DO NOROESTE DO RS LTDA, 
a realizar-se no dia 03 de Setembro de 2022, 
na Associação do Banco do Brasil – AABB, 
localizada na Rua Monsenhor Testani, 595, 
Bairro Centro, na Cidade de Três de Maio/
RS, CEP 98.910-000, às 17:30 horas, com a 
presença de 2/3 (dois terços) dos associados, 
em primeira convocação; às 18:30 horas, com a 
presença de metade mais um dos associados, 
em segunda convocação; ou às 19:30 horas, 
com a presença de 50 (cinquenta) associados 
ou, no mínimo, 20% (vinte por cento) do total 
de associados, prevalecendo o menor número, 
em terceira convocação, exigida a presença 
de, no mínimo, 4 (quatro) associados para as 
cooperativas que possuam até 19 (dezenove) 
associados matriculados, para deliberarem 
sobre a seguinte ORDEM DO DIA:

1º - Gestão da Cooperativa;
2º - Disciplina, direitos e deveres dos sócios;
3º - Planejamento e resultado dos projetos e 

contratos firmados; 
4º - Organização do trabalho;
5º - Assuntos Gerais.

NOTAS: 1 - Para efeitos legais e estatutários, 
declara-se que o número de associados da 
cooperativa, nesta data, é de 167 (cento e 
sessenta e sete).

2-  A Assembleia Especial se realizará fora 
da sede social por falta de Acomodações 
Adequadas.

Três de Maio, 19 de Agosto de 2022.

Marcelino Colla
Diretor Presidente

Dia D de 
multivacinação 
de crianças e 
adolescentes 

ocorre no sábado
em Tres de Maio

No sábado, dia 20, 
a Secretaria de Saúde 
de Três de Maio estará 
real izando um Dia 
D de Multivacinação 
p a r a  a t u a l i z a ç ã o 
d a  c a d e r n e t a  d e 
vacinação de crianças 
e adolescentes (até 15 
anos).

A vacinação vai ocorrer 
na Unidade Central, 
das 8h às 16h30min, 
e disponibilizará 18 
tipos de vacinas que 
protegem cr ianças 
e adolescentes de 
d o e n ç a s ,  c o m o 

poliomielite, sarampo, 
catapora e caxumba. 
N a s  u n i d a d e s  d e 
Estratégia de Saúde 
de Família (ESFs) de 
Consolata, Manchinha e 
São Pedro, a vacinação 
será realizada das 8h 
às 11h30min.

A Secretaria de Saúde 
lembra que manter a 
vacinação de crianças 
e adolescentes em 
dia é dever dos pais 
e responsáveis. Faça 
sua parte, proteja seus 
f i lhos das doenças 
imunopreveníveis.

Serão disponibilizados 18 tipos de 
vacinas à população
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Horizontina vai sediar 
a 3ª Mostra Nossos Artistas

O Governo Municipal 
de Horizontina, através 
da Secretaria Municipal 
de Esporte, Cultura, 
Juventude e Lazer 
– Departamento de 
Cultura, vai realizar a 
3ª edição da Mostra 
N o s s o s  A r t i s t a s , 
realizada em parceria 
com o IFFAR – Santa 
Rosa, Instituto Federal 
Farroupilha e os artistas 
locais, em exibição 
no Museu Municipal 
Zaira El isabeth da 
Silva Logemann, com 
o objetivo de mostrar a 
arte e cultura de nosso 
povo.

Após a solenidade 
de abertura, marcada 

para ás 9h do dia 20 de 
agosto, acontecerá um 
pequeno passeio pela 
cidade, ressaltando o 
patrimônio histórico-
cu l tu ra l  de  nosso 
m u n i c í p i o ,  e m 
comemoração a 4ª 
edição do Dia Estadual 
do Patrimônio Cultural 
que apresenta este ano, 
a temática Patrimônio 
Cultural, Cidadania e 
Ética, buscando ampliar 
a noção do que são 
nossos bens culturais, 
sob a  perspect iva 
da responsabilidade 
e  m o t i v a ç ã o  c o m 
relação ao patrimônio. 
A abertura as 9h. Saída 
no roteiro 9h30min. 
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Hospital Vida e Saúde atualiza 
sua marca e dá início a novo 

momento de sua história

A p ó s  8 7  a n o s 
acolhendo pacientes de 
todo o Estado nas mais 
diversas frentes de 
atuação no segmento 
de saúde, na terça-
feira (16), o Hospital 
Vida e Saúde deu o 
primeiro passo de uma 
jornada rumo a um 
novo momento da sua 
história: a atualização 
da sua marca.

 A apresentação 
da nova identidade 
aconteceu na noite de 
ontem em solenidade 
no Salão de Eventos 
do Hotel Imigrantes, 
com a presença de 
p r o f i s s i o n a i s  d o 
Hospital, do Conselho 
de  Admin is t ração, 
imprensa e convidados 
d e  i n s t i t u i ç õ e s 
parceiras.

 O movimento faz 
parte de um dos grandes 
objetivos da instituição, 
que é se posicionar e 
ser reconhecida como 
referência nacional na 
área da saúde. Com o 
posicionamento “A vida 
é o nosso propósito”, 
a  n o v a  m a r c a , 
desenvolvida pela GH 
Brand ing,  mantém 
as características da 
antiga, porém de uma 

forma mais simples, 
moderna e prática, 
b u s c a n d o  m a i o r 
conexão e aproximação 
com o público. Com a 
marca do voluntariado 
desde a sua concepção, 
a nova identidade visual 
foi  viabi l izada com 
desconto de 70% pela 
GH ao Hospital.

C o m  a s  b o a s -
vindas da diretora-
ge ra l  Vande r l i  de 
Barros, a cerimônia 
d e  a p r e s e n t a ç ã o 
enfatizou o crescimento 
da Inst i tu ição e o 
t rabalho vol tado à 
qualidade e segurança, 
sempre pautado pela 
humanização e o apoio 
da comunidade.

"Passamos por várias 

fases no Hospital até 
alcançarmos o nível 
máximo de excelência. 
E s t a  n o v a  m a r c a 
vem para mostrar a 

filosofia que estamos 
trabalhando, e que 
nos  acompanha rá 
neste processo de 

Com o posicionamento “A vida é o nosso propósito”, a nova marca faz parte do 
movimento de consolidar o hospital como referência nacional na área da saúde

CONTINUA NA PRÓXIMA PÁGINA
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crescimento rumo aos 
90 anos de história do 
Vida e Saúde", destacou 
o presidente Rubens 
Zamberlan. O momento 
de revelação da marca 
ficou por conta do head 
e diretor de criação da 
GH, Joel Almeida, que 
explicou os conceitos 
utilizados.

A t u a l m e n t e ,  a 
instituição é o único 
hospi ta l  da região 
noroeste do Rio Grande 
do Sul  que possui 
ce r t i f i cação  N íve l 
3 - Acreditado com 
Excelência, que é o nível 
máximo na avaliação da 
Organização Nacional 
de Acreditação (ONA). 
U m  m é t o d o  q u e 
reconhece e certifica 
i n s t i t u i ç õ e s  q u e 
cumprem critérios de 
segurança,  gestão 

integrada de processos 
e  gestão eficiente. 
I s s o  c o m p r o v a 
excelência, qualidade 
e segurança em todos 
os  p roced imentos 
realizados no local.

Além da nova marca, 
o Vida e Saúde reafirma 
o  s e u  p r o p ó s i t o , 
que é real izar um 
a tend imento  cada 
vez mais humanizado 
para oferecer a melhor 
experiência de cuidado 
com comprometimento, 
ética e movida pelo 
voluntariado. Também 
define novas diretrizes 
estratégicas, buscando 
ampliar seus serviços 
em saúde, expandir 
os atendimentos para 
convênios privados e 
ser líder em qualidade 
e  s e g u r a n ç a  e m 
assistência hospitalar.
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Governo Municipal 
investe R$ 

639.000,00 na 
geração de energia 

solar junto a sua rede 
de escolas

Amigos e 
colaboradores do 

ex-prefeito Nico Horst 
celebram sucesso 
de seu transplante 

pulmonar

 Iniciou neste dia 15 
de agosto, a instalação 
de sistemas de energia 
renovável (fotovoltaico), 
p a r a  a t e n d e r  a s 
demandas energéticas 
da rede municipal de 
escolas de Horizontina.

É  u m  m o m e n t o 
i m p o r t a n t e ,  p o i s 
t r a t a - s e  d e  u m a 
energia inesgotável 
e limpa, em prol da 
sustentabilidade, onde 
todas as 11 escolas da 
rede, gerarão parte da 

Após residir por 8 meses 
na capital do Estado onde 
aguardava por um órgão, 
já com a saúde bastante 
debilitada e dependendo 
de respiração mecânica, o 
ex-prefeito de Horizontina 
e empresário do ramo de 
metalurgia Nico Horst, 
retornou a cidade nesta 
quarta-feira, dia 17, e foi 
recebido com muita emoção.

Usando uma camiseta 
que incentiva a Campanha 
pela Doação de Órgãos 
e ao lado de sua esposa 
Alice, Horst emocionou-
s e  v á r i a s  v e z e s ,  a o 
reencontrar colaboradores 
e amigos. Já recuperado, 
embora ainda tenha que 
fazer acompanhamentos 
de equipe multidisciplinar, 
Nico celebrou a nova vida. 
“Não podia subir alguns 
degraus de uma escada, 
e hoje já posso andar 2km 
sem sentir cansaço, graças 
a decisão de uma família que 

energia que consomem, 
desta forma reduzindo 
significativamente as 
despesas com esse 
serviço.

O projeto coordenado 
p e l a  S e c r e t a r i a 
Municipal de Educação, 
receberá investimento 
de R$ 639.962,00 com 
a empresa contratada 
por certame licitatório, 
vencido pela Energy4All 
Energia Solar Ltda, com 
sede no município de 
Horizontina.

no momento mais doloroso 
da vida, quando se perde 
um membro, entendeu que a 
doação é a continuidade da 
vida de outras 6, as vezes 8 
pessoas”

Horst passará alguns dias 
no município em agenda 
leve de atividades, mas deve 
retornar a capital, pelo menos 
até o mês de novembro, 
para após retomar a rotina 
com normalidade.

Não só os humanos 
c e l e b r a r a m  a  v o l t a . 
A cachorra do casal, ao 
rever seus tutores exigiu 
o carinho que nos últimos 
meses esteve distante. Pela 
recomendação médica, 
só o casal residiu em um 
apartamento da família, 
com contatos restritos, 
para minimizar os riscos de 
infecções.

Ao reconhecer Alice, a 
mascote Gaita, se adonou de 
seu colo. E não desgrudou 
mais.  
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Em Sessão longa Câmara aprova 
importantes projetos em Horizontina

A Sessão Ordinária 
da segunda-feira (15) 
foi marcada por vários 
projetos e resoluções 
importantes. O vereador 
Aroldo Dewes (PTB), 
Vice-Presidente, presidiu 
a sessão, substituindo o 
Presidente que estava 
ausente, justificado por 
atestado médico.

Na ordem do dia, o 
Vice-Presidente solicitou 
que o Secretário da Mesa 
Diretora, vereador Márcio 
Fischer (PDT), realizasse 
as leituras antes de cada 
apreciação:

-Projeto de Decreto 
Legislativo nº 001/2022 
–  “D i spõe  sob re  o 
julgamento de Contas 
de Governo do Exercício 
de 2019, do Município 
de Horizontina/RS, sob 
a responsabilidade dos 
Administradores Antônio 
Otacílio Lajus e Jones 
Jehn da Cunha”. em 
votação, adotando o 
processo de votação 
nominal, efetuando a 
chamada dos Vereadores, 
todos os presentes 
s e  m a n i f e s t a r a m 
f a v o r a v e l m e n t e , 
sendo o Projeto em 
apreciação aprovado 
por unanimidade de 
votos dos vereadores 
presentes.

-Projeto de Lei  nº 
038/2022, que “Altera 

art. 1º, caput do art. 2º e 
art. 3º da Lei Municipal 
n. 4.022 de 16 de junho 
de 2021, que institui o 
vale-livro e dá outras 
providências.”

-Projeto de Lei  nº 
039/2022, que “Institui o 
uso de uniforme escolar 
padronizado na rede 
municipal de ensino de 
Horizontina-RS, autoriza 
a concessão de mochilas 
escolares para alunos em 
faixa etária de creche e 
dá outras providências.”

-Projeto de Lei  nº 
040/2022, que “Altera a 
Lei Municipal n. 3.108 
de 8 de dezembro de 
2008, que reestrutura o 
Conselho Municipal De 
Saúde - CMS, mantém 
o Fundo Municipal De 
Saúde e  dá  ou t ras 
providências.”

-Projeto de Lei  nº 
041/2022, que “Autoriza 
abrir crédito adicional 
especial e suplementar 
no orçamento vigente.”

-Projeto de Lei  nº 
042/2022, que “Autoriza 
inserir metas no PPA 
e LDO e abrir crédito 
adicional especial no 
orçamento vigente”.

-Projeto de Lei  nº 
043/2022, que “Autoriza 
abrir crédito adicional 
especial no orçamento 
vigente.”

-Projeto de Lei  nº 

Entre os projetos aprovados estão o Vale Livro, Uniforme Escolar e 
denominação de Bruno Bohnen ao Auditório e Plenário do Legislativo

044/2022, que “Autoriza 
inserir metas no PPA 
e LDO e abrir crédito 
adicional especial no 
orçamento vigente”.

-Projeto de Lei  nº 
045/2022, que “Autoriza 
o  p o d e r  e x e c u t i v o 
municipal a contratar, por 
excepcional interesse 
público, médico (a) 40 
horas e enfermeiro (a) 40 
horas”. Os Projetos de Lei, 
foram todos aprovados 
por unanimidade de 
votos dos vereadores 
presentes.

Destaque para dois 
projetos importantes 
foram para apreciação, 
Projeto de Resolução 
Legislativa nº 003/2022, 
que “Denomina o Plenário 
e o Auditório da Câmara 
Municipal de Horizontina 
de Bruno Bohnen e dá 
outras providencias”. Que 
contou com a presença 
de  f i lhos  de  Bruno 
Bohnen na Sessão, ao 
abrir espaço para debate 
do Projeto de Resolução 

Legislativa, os vereadores 
Rafael Tiago Godoy, 
Álvaro Callegaro, Averi 
Luis Padoin, Diogo Luiz 
Weiss, Márcio Fischer, 
Jorge Luis Ramos, Ilson 
Pilz e Aroldo Dewes se 
manifestaram e aprovado 
por unanimidade.

Projeto de Resolução 
Legislativa nº 004/2022, 
que “Promove Moção 
de aplausos e entrega 
de troféus às atletas 
do futsal feminino, que 
se destacam em suas 
categorias no Estado, 
ao Pumas Futsa l  e 
seu incentivador na 
modalidade feminina”, 
em debate do Projeto de 
Resolução Legislativa, 
os vereadores Álvaro 
Callegaro, Rafael Tiago 
Godoy, Jorge Luis Ramos 
e Diogo Luiz Weiss 
fizeram uso da palavra 
e também aprovado por 
todos. A próxima sessão 
ordinária acontecerá 
dia 05 de setembro de 
2022.
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Três de Maio aproxima trabalhador e 
empresas com 1º Feirão do Emprego

I néd i t o  even to 
será realizado em 
Três de Maio, dia 
23 de agosto, das 
9h ás 17h, no Clube 
Buricá. O Feirão do 
Emprego, segundo 
o  p res iden te  da 
ACI Jesildo Lima, 
aproxima pessoas e o 
mercado de trabalho.

Na próxima terça-
f e i r a ,  d e  f o r m a 
g r a t u i t a ,  s e r á 
possível obter vagas 
d e  c o n t r a t a ç ã o 
imediata, obter auxílio 
para  e laboração 

d e  c u r r í c u l o s , 
e n t r e v i s t a s , 
orientações, oficinas 
e testes vocacional, 
orientação sobre a 
carteira de trabalho 
digital, entre outros 
serviços.

Os parceiros para 
real ização deste 
evento são além da 
ACI e Sindilojas, 
Setrem, Prefeitura 
Municipal, Sicredi, 
Apae, Sine/FGTAS, 
e  e m p r e s a s  d o 
município, destaca 
Jesildo.


